
English follows 

Le personnel au guichet du Camping Sainte-Agathe-Des-Monts était ravi d’accueillir des skieurs du Club Viking, club dont la réputaƟon n’est plus à faire!   

Wilma Wiemer, Mary Lou Hibbeln, Tim Baker, Derek Wills, John Drendel et Lyne Lanthier ont parcouru un trajet de 11 km en moins de deux heures, excluant une 
pause dans le superbe peƟt Chalet Desjardins, avec son feu de bois on ne peut plus accueillant.    

Les pistes empruntées sont, dans l’ordre, Vanier/Grignon/Legault/Sommet/Vanier. Le clou de ce circuit est sans conteste le senƟer Sommet, dont les longues et 
rapides descentes ont fait augmenter nos pulsaƟons cardiaques.  Les condiƟons étaient opƟmales et l’entreƟen des pistes impeccable. 

10/10 pour ceƩe sorƟe dans un site d’excepƟon au coeur des LaurenƟdes. 

Merci à Marie Lou pour les stats détaillées, ci-dessous. 

……………………………….. 

The Viking Club’s reputaƟon preceding us, the counter staff at Camping Sainte-Agathe-Des-Monts was delighted to greet a group of Viking Club skiers. 

Wilma Wiemer, Mary Lou Hibbeln, Tim Baker, Derek Wills, John Drendel et Lyne Lanthier skied 11 km in less than two hours, excluding an enjoyable rest in the 
Chalet Desjardins and its welcoming wood fire.    

The iƟnerary followed as such: Vanier/Grignon/Legault/Sommet/Vanier. The highlight was, without a doubt, the Sommet trail, with its long and fast descents 
which made our heart rate climb. The well-maintained trail condiƟons were opƟmal. 

Add to this an excepƟonal seƫng in the heart of the LaurenƟans, this tour deserves 10/10 ! 

Thank you, Marie Lou, for the detailed stats below. 

Mary Lou  

 





 

  



 

 


